
第３回学校運営協議会・運動会実行委員会 

  令和２年１０月２１日（水）１８：３０～２０：２０ 図書室 

 

＜運営委員出席者＞敬称略 

  村上智之，宮崎勲，岡本則子，大﨑弘和，津野幸春，武田貴彦，坂本圭， 

内田純一，門田雅人 

  （欠席者：中平景子，武田茂男，田村皓哉） 

＜学校より＞ 

  弘光 敦，下村富彦 

＜ＰＴＡより＞ 

  福留美鈴，武田祥子，安藤沙織 

 

１． 会長挨拶 

 

２．運動会の反省 

別紙参照 

 ・日程については、中学校や保育所の日程も考慮し決定する。来年度も実行委員会形式で

行う。来年も９月下旬に開催する。 

 ・参加人数を増やす方法を考えていく必要がある。 

 ・来年度は、マストは村上さんが用意する。 

 ・マストを立てる塩ビパイプが割れている。来年度新しくする必要がある。 

 ・来年度は、１日開催に戻す。 

 ・景品の準備が楽だったので、全競技に景品を出すのではなく、今年度のように宝つりを

参加賞にする形に変え、時間でくじ引きなどを行ったり、全体の中で MVP を選出し、

景品を渡すなどの工夫を考える。（１つ１つの競技ごとには行わない。） 

 ・今後も地域活動支援事業を活用していく。（夏祭りと合同運動会の２回） 

 ・夏祭りと運動会で５００円を７月上旬に徴収する。（昨年度の決定） 

 

３．山の日の取り組みについて：１１月２１日（土） 

   別紙参照 

 ・午前中は収穫祭、午後から山の学習を行う。収穫祭は、例年カレーだが内容については

女性部に一任。（１０月３１日の保護者会で決定する） 

 ・展望台の草刈りは、当日の午前中に行う。 

 ・雨の時は、不織布の鯉のぼり作りを行う。（講師：竹田和子・岡本則子） 

 ・大学生との交流も行う。内容は、自由にいておいた方が活動しやすい。 

 ・ポスターをお願いする。データーを内田先生に送付する。（大学へ） 

 

４．意見書について 

 ・例年通り、養護教諭・事務職の配置を要望する。 

 ・毎年要望したことを実行してくれており、ありがたい。 

 ・次回までに施設改善してほしいことを考えてもらう。保護者は、次回の保護者会で聞く。 

 ・今年度も防災面とも絡めて、夜間照明の設置やソーラー設備の設置も要望していく。 

 ・複式教育の充実については、拡大コピーなどの要求よりは、図書費の増額などの方が実

現できそう。また、ICTなどは、小規模校だから最先端の機器を入れてもらい、効果を



発信していくのも１つの方法だと思う。（昨年度の意見より） 

 

５．間伐材の鯉のぼりの設営について 

・今年度は見送り、来年度４月に残りの着色から始め、PTA総会の日に設営する。 

 

６．その他 

【児童との交流について】 

 ・今年度も２月の山と川の学習の日の前日に行い、その後、ほのぼの作品展の準備をする。

日程は２月１９日（金） 

 ・PTA給食試食会も行う方向で調整する。 

【ほのぼの作品展について】 

・今年も行う。岡本則子さんを中心に頼めそうな人にあたっていく。 

【適正配置について】 

 ・保護者会として具体的な行動に移れていない。どこから手を付けていけばいいかわから

ない。みちすじがみえていないのが現状。 

 ・門田先生より安和小学校の取り組みを紹介してもらう。（別紙）保護者から声を上げて

いくことが大切。PTA 会長、運営協議会会長、地区長の合意で署名活動を始めていけ

ばどうか。その時に委員会に反対の署名ではなく、米奥小学校がいい学校なので残して

ほしいという形の署名、地域の人たちが支えてくれる形の署名にしていければいいので

はないか。 

 ・適正配置の話がコロナの影響もあり、行政の声（現状）が聞こえてこない。（会長） 

 ・米奥小は、環境、取組などとてもいい学校なので残してほしいという方向で進めていく。 

 

【内田先生より】 

 ・４月以降、コロナ禍のためあらゆる行事が延期や中止になる中、何とかしようとする地

域とそうでない地域に分かれてきた。米奥小は、前者になるのは、今まで積み上げてき

たものがあるからだと思う。 

 ・今起こっている問題として、地域のことを話し合う場がなくなりつつあるが、米奥小は

学校運営協議会がその場になっている。コロナ後、行事その他形は変わっていくが地域

が集まれる機会、場所があることが大事。 

 ・作品展なども高尚なものを求めるのではなく、家族の宝物や赤ちゃんの手形などみんな

が参加できる形が望ましいのではないか。今回出たテーマソング旧松葉川中学校の校歌

を歌う取り組みなどとても良いと思う。 

 ・コロナ禍のため情報環境の整備が「大きな学校」に入れるのではなく、「やりたい学校」

にというふうに変わってきているので、ぜひやってみてはどうか。 

 

７． 次回の会合について 

  ・１２月２日（水）１９：００～ （欠席の場合、連絡が欲しい） 

    内容：意見書のこと 

 

 

 


